

Venezolanos rechazan en las calles acciones violentas e inconstitucionales de oposición



Caracas, 28 oct (RHC) Miembros del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), obreros, estudiantes e integrantes de movimientos sociales rechazarán este viernes las acciones violentas e inconstitucionales de la oposición, que buscan derrocar al presidente Nicolás Maduro.

Este viernes dos nuevas motivaciones asisten al pueblo, que se movilizará por cuarto día consecutivo en esta ciudad, en respuesta a la convocatoria del PSUV.

Durante martes, miércoles y jueves últimos, los venezolanos se concentraron en las principales calles de la capital y la mayoría de los estados de la nación para condenar el intento golpista perpetrado en la Asamblea Nacional (AN, de mayoría opositora) y apoyar la gestión económica de Maduro.

En esta jornada, además, respaldarán la decisión gubernamental de elevar un 40 por ciento el salario mínimo mensual de los trabajadores y manifestarán su repudio al llamamiento a una huelga general realizado por la Mesa de la Unidad Democrática y otras organizaciones opositoras.

El incremento salarial, anunciado por el jefe de Estado, será efectivo a partir del próximo 1 de noviembre y aumentará el sueldo mínimo anual de 22 mil 576 a 27 mil 92 bolívares (2 mil 257 dólares a 2 mil 792 dólares).

Tenemos muchas razones para mantenernos movilizados y defender la soberanía del país en las calles, dijo el vicepresidente, Aristóbulo Istúriz, durante el acto de conmemoración de los 51 años del asesinato del líder obrero Alberto Lovera (1923-1965).

Fábrica o planta que detenga su producción, va a ser tomada por la unión cívico-militar del país para ponerlas en manos del pueblo, agregó.

Asimismo, informó que los manifestantes "se unirán a una marcha organizada por el gremio educacional con punto de partida en la Plaza Morelos".

Istúriz criticó al Parlamento por violar la Constitución al proponerse enjuiciar a Maduro y promover la injerencia de Estados Unidos en los asuntos de la nación suramericana.

La AN no tiene facultad para ejecutar un juicio político contra el Presidente porque la Carta Magna no lo establece, aseguró.

Esa Asamblea actúa en desacato de otros poderes públicos y no existe para nosotros, el pueblo debe tener claro que esos parlamentarios solo quieren confundir, provocar la desestabilización y buscar apoyo exterior, la misma fórmula que la derecha aplicó en Honduras y Brasil, expuso.

Quieren dar un golpe de Estado, pero nosotros vamos a tener rodeado Miraflores (sede del Gobierno), anunció.

Desde el miércoles último, en Venezuela sesiona de manera permanente el Consejo de Defensa de la Nación, instalado por Maduro para resguardar la paz del pueblo, garantizar la estabilidad económica, defender la soberanía y rechazar cualquier acto de intervención extranjera.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/110232-venezolanos-rechazan-en-las-calles-acciones-violentas-e-inconstitucionales-de-oposicion>



Radio Habana Cuba